



«Sommet pour l'Ukraine; "Une stratégie de réarmement MASSIF des pays de l'UE.. ?" Au détriment de quels postes, l'Éducation? La Santé ? La Culture? Agriculture, Industrie ? Pouvoir d'achat, retraites ... ?
Quand on sait qu'une Guerre se termine toujours par une Paix, si nous commençons par la Paix pour satisfaire nos besoins ? Pas bête l'idée non ?

L'ÉDIT GAGNONS LA PAIX !

Depuis la Seconde Guerre mondiale, le danger d'une 3e guerre mondiale nucléaire n'a jamais été aussi grand. La situation entre les impérialistes s'aggrave chaque jour : en Ukraine, avec la Russie, l'OTAN et l'UE, en mer de Chine, avec le génocide à Gaza et en Afrique où de nombreuses guerres barbares font rages autour des matières premières et de la redistribution des sphères d'influence, faisant parfois des centaines, des milliers de morts.

Le gouvernement poursuit également ses préparatifs de guerre. Des milliards destinés aux armées sont votés par le Parlement sans résistance. Les médias contribuent à la préparation psychologique à la guerre.

Les interdictions d'exportation d'armes sont contournées et traitées via des pays tiers. Les armes tuent des deux côtés des conflits et sont utilisées pour commettre des crimes de guerre !

Le gouvernement nous mène droit à la guerre dans un délire inventé par le président de la République pour faire peur aux Français, manipuler l'opinion et surendettre notre pays. Dans de nombreux pays du monde, des partis fascistes se chargent, au service des multinationales, de préparer la guerre par le nationalisme et la division. Le fascisme et la guerre sont les deux faces d'une même médaille.

SUITE PAGE 2

Je veux le nom de ce génie

L'arrêt maladie dans le public n'est plus pris en charge à 100% mais à 90% avec le prétexte de ramener les agents au travail. Oui parce que figurez-vous qu'il y a un génie qui a pensé que faire travailler un agent malade et contagieux allait améliorer le rendement du service public.



- ♪ S'il faut donner son sang
- ♪ Allez donner le vôtre
- ♪ Vous êtes bon apôtre
- ♪ Messieurs qu'on nomme Grands

Voir page 3 le communiqué de l'UCR CGT



L'ÉDIT Suisse**GAGNONS LA PAIX !**

*Les gouvernements et le patronat mènent une campagne intérieure, détruisant des acquis sociaux
Diminution des allocations chômage, hausse de l'âge de départ à la retraite, inflation, primes maladie, licenciements massifs, etc. En même temps, ils augmentent les budgets militaires et comptent en rajouter !
Ce sont les dirigeants qui veulent la guerre à la fois à l'extérieur et à l'intérieur pour leurs profits et leurs marchés ! Qu'ils soient russes, ukrainiens, américains, israéliens ou palestiniens se sont les peuples qui subissent les conséquences de chaque guerre, jamais les dirigeants.*

Une paix durable ne peut venir que de la base, une fois que les peuples eux-mêmes auront pris la parole, ils seront vite d'accord ! C'est le devoir de tous les peuples de résister à leurs gouvernements bellicistes !

A main

Les retraités de la Poste concernés, levez la main ?

IL est en théorie possible de déposer autant d'argent que l'on souhaite sur son compte courant bancaire car ce dernier ne possède pas de plafond réglementaire. On peut donc en théorie déposer autant d'argent qu'on le souhaite dessus. Cependant, il peut être risqué de dépasser un certain seuil.

Voici lequel. Dangers d'un compte courant «trop rempli». En effet, en cas de faillite de votre banque et dans l'hypothèse où vous possédez plus de 100.000 euros sur votre compte bancaire, l'excédent n'est pas couvert au-dessus de cette somme. Le FGDR (fonds de garantie des dépôts et de résolution), a la capacité de protéger vos avoirs jusqu'à 100.000 euros seulement, par établissement et par personne. Mais enfin, c'est de l'information pour les retraités de La Poste et je vois pas beaucoup de mains se lever !

**Dans les Ehpads, les promesses vieillissent mal.**

Le 8 mars 2022, à la suite du scandale Orpea, Obvier Vêran, le ministre de la Santé de l'époque, et Brigitte Bourguignon, sa collègue déléguée à l'Autonomie, annonçaient un plan de contrôle en deux ans des 7 500 établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes en France. Une mesure choc, surtout quand on sait que, selon la Cour des comptes, les Ehpads n'étaient visités que tous les vingt à trente ans.

Las ! Trois ans plus tard, on attend toujours le bilan... mais on a un bilan d'étape national présenté en novembre en Île-de-France. Seulement 23 sanctions administratives et 19 signalements au procureur de la République ont, pour l'heure, été émis. Une clémence qui s'explique par le modèle des contrôles : 80 % d'entre eux ont été réalisés « sur pièces », et seulement 20 % sur place !

Bref, le bilan n'est pas fameux. D'où la volonté de ne rien dire aux familles, pour ne pas les désespérer? Une vieille ficelle...

**GEORGES EST REDEVENU UN SIMPLE POSTIER RETRAITÉ DE COLBERT**

Le Rove aurait pu être cette ville défigurée par les promoteurs, il a fait de ce village un village où il fait bon vivre, où des politiques sociales sont menées, où les gens sont heureux » Georges Rosso n'a jamais compté le temps qu'il donnait à sa commune, Il avait un sens du concret extrêmement fort, et des valeurs, un idéal. Il a su concilier les deux.

La Section Syndicale des Retraités CGT Poste 13 lui souhaite maintenant de profiter pleinement de sa retraite...de Postier

Communiqué de presse UCR-CGT - Montreuil, le 7 mars 2025

Des pensions, pas des canons !

L'allocution du président Macron du 5 mars 2025 est une véritable déclaration de guerre. Les propos tenus sont alarmistes et, à dessein, créent un climat de peur.

L'escalade guerrière allant jusqu'à mettre à disposition de l'Europe l'armement nucléaire français, l'explosion des budgets militaires ne sont pas la solution pour résoudre les conflits armés entre des pays. Au contraire, c'est prendre un risque dangereux et irréversible.

Les retraité·es refusent de subir une nouvelle fois l'horreur de la guerre pour eux, pour leurs familles et ami·es.

Le président de la République a affirmé que les dépenses supplémentaires engagées par la France n'engendreront pas une augmentation des impôts et que les financements seront trouvés mais sans préciser où !

Sans être devins, nous pouvons penser que le gouvernement ne touchera pas aux finances des entreprises, aux dividendes des actionnaires, en particulier ceux des entreprises françaises d'armement. En revanche, les dépenses publiques, le financement des services publics, des budgets sociaux risquent de faire les frais de cette économie de guerre.

Nous exigeons que tous les moyens soient mis en œuvre pour gagner une paix juste et durable dans le respect des peuples ukrainiens et russes et des résolutions de l'ONU.

Monsieur le président, l'Union Confédérale des Retraité·es CGT, fidèle à ses valeurs de paix et de justice sociale, refuse que les citoyen·nes de notre pays et de l'Europe subissent les conséquences de votre politique de va-t'en guerre.

Nous exigeons, au contraire, une réorientation des budgets de l'État pour répondre aux besoins de la population en termes de protection sociale financée par la cotisation sociale, de revalorisations des pensions et retraites, de développement des services publics accessibles à toutes et tous sur le territoire français.

La réponse aux besoins sociaux, l'amélioration des droits des populations est aussi un gage de paix. C'est pourquoi, l'UCR, avec sept autres organisations syndicales et associatives, a appelé toutes et tous les retraité·es à agir le 20 mars 2025 sur l'ensemble du territoire pour notre protection sociale, la revalorisation immédiate des pensions et retraites de 10% et l'augmentation des Minimum Contributif (MICO) et Minimum GARanti (MIGA) de 300€.



SANOFI, CA SUFFIT !

La course au désengagement de médicaments grand public se poursuit chez Sanofi. Moins de cinq mois après avoir annoncé la cession de plus de 50 % de ses parts chez Opella, fabricant du Doliprane, au fonds américain Clayton Dubilier & Rice (CD & R), le géant pharmaceutique remet le couvert. Ses deux marques Aspégic et Kardégic sont en cours de négociations pour une vente au laboratoire Substipharma, qui assure la commercialisation et le développement des médicaments, foi de Sanofi qui, une fois les profits finis, se débarrasse des « moins rentables »

Ailleurs dans le Monde ... Ailleurs dans le Monde.....

Le pacte russo états-unien qui tend à s'afficher, s'il ne dédouane pas le pouvoir ukrainien tout autant ultra réactionnaire que les deux piliers des oligarchies majeures ressemble à une sinistre resucée de Munich 1938. Une fois encore c'est sur le dos des peuples ces croisades contre les droits humains et les souverainetés populaires que l'armada de l'impérialisme se rassemble pour tracer son cap et passer en force

La Syrie a connu ces derniers jours des tueries de civils qui ont fait plus d'un millier de victimes dans les régions alaouites. Le gouvernement de transition en place depuis la chute d'Al-Assad, n'est pas parvenu à les empêcher, ce qui pose des questions sur sa capacité à contrôler le pays.

8 mars : les femmes sont l'avenir des luttes



S'il est difficile de chiffrer les participations aux différentes initiatives de ce 8 mars 2025, la Police annonce 6000 à Marseille, nous étions effectivement des milliers et sûrement plus que 6000, plus proche des 10,000 !

De la même façon, il est difficile de chiffrer le nombre de retraités notamment CGT FAPT mais avec celles et ceux que nous avons vu, celles et ceux dont on a pu avoir la confirmation de présence, on peut estimer qu'au moins 20 Retraités CGT FAPT étaient dans la manif'.

Ce qui est sûr, c'est qu'on était bien plus

nombreux qu'en 2024, Femmes comme Hommes, des familles, de nombreux jeunes, des retraités, les syndicats dont la CGT, des partis politiques et des associations dans une manifestation joyeuse et colorée, ponctuée de nombreux slogans féministes, des exigences de paix dans le monde, des revendications d'égalité salariale...etc. (Gégé M)

Avril Heure Mensuelle



Retenez la date

Mardi 22 avril 2025

14H/16H30 La Rose

Nous aurons la CGT que nous façonnerons

ENSEMBLE !

Section syndicale des Retraités.es

AP CGT POSTE 13

55 av DE LA ROSE

LA BRUNETTE

13013 Marseille

A la CGT, si chaque syndiqué compte pour une voix, chaque syndiqué doit faire entendre sa voix !